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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE BARRA 

BONITA – CME 

 

Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de fevereiro de 2024, às 14:00 horas, 

reuniram-se através de reunião ordinária convocada por sua Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa, os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, 

com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix 

Marçon e da Secretária Adjunta, Sra. Milena Lima Meirelles. Dando início à 

reunião o Secretário Gustavo cumprimentou a todos agradeceu a participação 

ativa dos Conselheiros às reuniões, dizendo que esta é a primeira reunião de 

trabalho deste ano letivo e com comparecimento da maioria de seus 

Conselheiros. Na sequência, passou a palavra para a Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa que cumprimentou os Conselheiros também deu boas 

vindas  informando a pauta dos assuntos pertinentes, sendo a Ordem do Dia: 

1)Informações sobre o início do ano letivo; 2) Andamento dos trabalhos pela 

Comissão para a implantação da Política de Educação Integral nas escolas 

municipais de Educação Infantil e 3) Outros assuntos da plenária. Após 

passou a palavra ao Secretário Gustavo que fez uma explanação sobre o início 

do ano letivo e formalização do calendário escolar. Disse ainda, sobre a 

realização da formação dos Primeiros Socorros e Combate à Incêndios e do 

Plano de Evacuação junto às escolas municipais, seguindo o protocolo padrão. 

Também foi informado aos Conselheiros sobre a entrega dos uniformes 

escolares e tênis, cuja entrega prevista para o mês de maio/24. Comentou 

também sobre as fases do Processo Seletivo de Gestores, não havendo 

candidatos para todas as unidades escolares. Sugeriu também a realização 

de visitas trimestrais pelos Conselheiros junto às escolas, a fim de assessorar 

e ouvir sugestões dos gestores, com emissão de relatório. Na sequência, o 

Secretário Gustavo perguntou à Comissão sobre o andamento do Plano de 

Educação Integral, cujo prazo é para o mês de abril/24, dando sugestão para 

uma Política de Inclusão nas escolas. A Conselheira e diretora de escola de 

Educação Infantil Sra. Fátima, fez uma explanação sobre sua experiência 

durante a transição de sua escola para tempo integral. Após, o Secretário 

Gustavo informou que a contratação de zeladoras dar-se-á de acordo com o 

tamanho da escola, informando ainda sobre a ampliação de vagas para a 

contratação de monitores escolares. Finalizando prestou informações à 

Conselheira Cléucia com relação a instalação e manutenção de computadores 

nas unidades escolares. Como mais ninguém fez uso da palavra, o Secretário 

Gustavo agradeceu a presença e a participação dos Conselheiros na reunião, 



passando a palavra para a Presidente Sônia que também agradeceu a 

presença de todos os Conselheiros e ao Secretário Gustavo pelas informações 

prestadas, dando por encerrada a reunião. Participaram da reunião, o 

Secretário Municipal de Educação, Prof. Gustavo Felix Marçon, Presidente do 

CME, Profª Sônia Aparecida Barbosa, a Vice-Presidente, Cléucia Regina 

Quinaglia, as Conselheiras Jucely Ap. Garcia dos Santos, Fátima Ap. Vieira da 

Silva, Sirlene Graciano Lodi, Cristina de Lourdes dos Santos, Patrícia Nahum 

do Amaral, Amanda Bressanin Paviani, o Conselheiro José Francisco Blanco 

Bertolo e Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária do CME, que redigi 

e lavrei a presente Ata de registro de Reunião Ordinária. Barra Bonita, 22  de 

fevereiro de 2024. Mariza Ivanete Guiraldello de Paula, Gustavo Felix Marçon, 

Sônia Aparecida Barbosa, Cléucia Regina Quinaglia, Jucely Ap. Garcia dos 

Santos, Fátima Ap. Vieira da Silva, Sirlene Graciano Lodi, Cristina de Lourdes 

dos Santos, Patrícia Nahum do Amaral, Amanda Bressanin Paviani, José 

Francisco Blanco Bertolo. 

 

 

 

 

 


